# 栃木市立吹上小学校 学校だより



# と7)は



発行日:平成30年 12月号

発行者:栃木市立吹上小学校長 宗方

## $oldsymbol{oldsymbol{m}} oldsymbol{\it{E}} \sim 2$ 学期 もうすぐ終了 $\sim$ | $\star$ いとひば祭

と、家々で師(僧)を迎えて読経などの仏事を行いとひば祭を盛大に実施することができまし うため、師が忙しく走り回る」とか「普段落ち!た。どのお店も多くの人で賑わい、昨年より 着いている教師も慌ただしく走る」等。いずれ「始まったステージ発表での子どもたちの元気 にしても、1年の最後である12月は、昔からな演技が、場をさらに盛り上げてくれました。 忙しい月であったようです。

めくくりの月でもあります。まだ、残暑厳しい、大変お世話になりました。心より感謝申し上 9月にスタートした2学期ですが、各学年の校!げます。今年度の純利益は、445,640円 外学習や宿泊学習、修学旅行、校内持久走大会でした。たくさんのご支援・ご協力ありがと 陸上交歓会、駅伝交歓会、音楽発表会、県中央うございました。 音楽祭等々、たくさんの行事がありました。

これらの経験を通して子どもたちは多くのこ とを学び、心身ともに大きく成長してきました。 これも保護者の皆様の、本校の教育に対するご 理解とご協力があってこそと感謝いたします。

今後も、ご支援・ご協力をよろしくお願いい たします。

#### ★ 7ァミリー参観・ハッピー子育で講座 11/17 !★ 校内持久走大会 11/21

ゆっくりご覧いただけたのではないかと思いま。子どもたちはこれまでの練習の成果を発揮し、 す。多くのご家族の皆様にお越しいただき、あ!一人一人が、自分の目標に向かって頑張るこ りがとうございました。

また、フードコーディネーターの青木恵美子 先生を講師にお招きして実施した、ハッピー子! 育て講座では、「脳が育つ子どものごはん」を 演題に、子どもの学力、集中力を高める食事に ついて、興味深いお話をお聞かせいただきまし!



達と食事は密接に関 連していることが分! かりました。ご参加 赤い羽根共同募金の募金額は くださった保護者の 皆様、ありがとうご

【ハッピー子育て講座】

ざいました。

11/18

師走の語源は諸説あります。「12月になる」 今年も地域の皆様に多数お越しいただき、

本部役員の皆様を中心にPTA役員の皆様 学校においての12月は、一番長い学期の締じには、当日までの準備から運営、片付けまで



【ステージ発表】

【チョコバナナ販売】

ファミリー参観では、お子様の学習の様子を! 秋晴れの下、持久走大会を実施しました。

とができました。



保護者の皆様に は、朝早くから実施 会場にお越しいただ き、たくさんのご声 援をありがとうござ

た。小学生の脳の発は【6年男子スタート!】いました。

## 募金 ご協力のお礼

20,469円になりました。

ご協力ありがとうございました。

### ★ 全国学力・学習状況調査、とちぎっ子学力・学習状況調査 結果報告 ★

4月に実施した、全国学力・学習状況調査(6年生)と、とちぎっ子学力・学習状況調査(4・ 5年生)の結果については、既に各ご家庭に個人票を配付いたしました。ここでは、全国・県平 均と本校の平均を比較した結果をお知らせします。

- 《6年生》〇国語基礎・活用、算数基礎・活用は、全国・県平均を上回っています。特に、算 数基礎の「技能」は高い結果が出ています。理科については全国・県とほぼ同程 度です。国語の「書く力」理科の「技能」が県、全国平均をやや下回っています。
- 《4年生》〇国語活用、算数基礎・活用、理科基礎・活用は、全国・県平均を上回っています。 特に、<u>算数の「図形」は高い結果</u>が出ています。国語の「読む力」が県平均を やや下回っています。
- 《5年生》〇国語基礎・活用、算数基礎・活用、理科基礎・活用の全てで、全国・県平均を上 回っています。特に、算数の「図形」「量と測定」は、高い結果が出ています。 国語の「話す・聞く」が県平均をやや下回っています。
- ※ 各教科、基礎問題・活用問題ともに、全国・県の平均を上回る良い結果でした。 しかし、どの学年にも課題(波線部分)が見られましたので、今後は課題解決に向けて 支援し、児童の学力向上に努めてまいります。

#### ★ 感謝の会 11/28

日頃お世話になっている、交通指導員の皆様やボランティアの皆様 をお迎えして、感謝の会を開きました。6年生の代表児童の「感謝の 言葉」の後、じゃんけん列車で一緒に楽しい時間を過ごしました。そ して、1・2年生からは手作りの首飾り、3年生以上からはお手紙、 コーラス部からは美しい歌声のプレゼントがありました。



また、この場をお借りして、10月に栃木県警察本部、栃木県防犯協会より、立哨ボランテ イアを中心とした、本校の登下校見守りボランティアの皆様が、表彰を受けましたことをご報 告いたしました。子どもたちが安全に登下校し、元気な学校生活が送れるのは、本校の教育活 動を様々な面からご支援くださっている皆様のお陰と心より感謝申し上げます。今後ともよろ しくお願いいたします。

#### 【 6年生 小学校最後の校外学習 東京方面】 11/29





【 6年2組 】

6年生が校外学習で、国会議事堂、 国立科学博物館、上野動物園に出か けました。国会では、茂木敏充大臣 のお話を聞き、赤絨毯を歩いて、衆 議院本会議場を見学しました。校外 学習で、実際に見て学んだ事を今後 の社会科の学習に生かしてほしいと 思います。

#### 入賞 おめでとう!

- 6年 男子 6年 女子 ○ 模範児童表彰
- 全国親子クッキングコンテスト栃木県大会 入選

5年 3名 6年 3名 ※ 学校管